



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT
DIE MINISTERIN

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
Postfach 10 34 42 • 70029 Stuttgart

Augusta-Bender-Schule
Frau OStD`in Renate Görlitz
Schillerstraße 2
74821 Mosbach

Stuttgart 24.09.2020

Aktenzeichen 41

(Bitte bei Antwort angeben)

Grußwort zum 50-jährigen Namensjubiläum



Sehr geehrte Frau Görlitz,
sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer,
sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

zum 50-jährigen Namensjubiläum der Schule gratuliere ich herzlich.

Augusta Bender wurde als sechstes Kind einer Bauernfamilie geboren. Ihr gelang, was vielen Frauen damals verwehrt blieb, nämlich der Zugang zu Bildung und Beruf. Sie erwarb 1846 im Mosbach einen höheren Schulabschluss, verdiente sich ihren Lebensunterhalt selbst, bildete sich auch im Ausland fort und kämpfte gegen Benachteiligung.

Unter dem Motto „Kein Abschluss ohne Anschluss“ erhalten die Jugendlichen an der Augusta-Bender-Schule heutzutage eine Vielzahl von Möglichkeiten, weiterführende Schulabschlüsse zu erwerben. Zudem bietet die Schule jungen Menschen passgenaue Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten im beruflichen Bereich. So ebnet die Schule Jugendlichen mit nicht immer ganz optimalen Startbedingungen mit vielfältigen Förderangeboten den Weg in die Berufs- und Arbeitswelt.

Thouretstr. 6 (Postquartier) • 70173 Stuttgart • Telefon 0711 279-0 • poststelle@km.kv.bwl.de

VVS: Haltestelle Hauptbahnhof (Arnulf-Klett-Platz)

Gebührenpflichtige Parkmöglichkeiten in der Stephansgarage

www.km-bw.de • www.service-bw.de

Zertifiziert nach DIN EN ISO 50001:2011 und DIN EN ISO 14001:2015

Chancengerechtigkeit umfasst aber immer auch Angebote für leistungsstarke Schülerinnen und Schüler. Und so leistet der Ernährungswissenschaftliche und Biotechnologische Gymnasialzug der August-Bender-Schule einen wichtigen Beitrag zur Förderung von künftigen Fach- und Führungskräften. Bei alldem gilt: Qualifikation und Können, nicht das Geschlecht oder das Vermögen stehen im Vordergrund.

Gleichzeitig muss sich Bildung immer wieder den gesellschaftlichen Entwicklungen anpassen. Internationalisierung, Digitalisierung und Offenheit für Naturwissenschaft und Technik seien als Stichworte genannt. Ich freue mich, dass die Augusta-Bender-Schule sowohl als MINT-freundliche Schule als auch mit dem e-Twinning-Siegel ausgezeichnet wurde.

Vor diesem Hintergrund bin ich überzeugt, dass die Augusta-Bender-Schule auch künftig die anstehenden Herausforderungen erfolgreich meistern wird. Mein besonderer Dank gilt dem Kollegium der Schule für das Engagement und die Arbeit zum Wohl der uns anvertrauten jungen Menschen.

Alles Gute für die Zukunft!



Dr. Susanne Eisenmann
Ministerin für Kultus, Jugend und Sport
des Landes Baden-Württemberg